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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA EMPRESA MUNICIPAL DE 

URBANIZACAO DE VITÓRIA DA CONQUISTA - EMURC. 

Aos 21 dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às 09:00 horas, através do aplicativo Google 
Meet, reuniram-se os membros do Conselho Administrativo com a participação dos conselheiros: 

Srta. Viviane Santos Moreira de Souza - Diretora Técnica da EMURC, o Sr. Jackson Apolinário 

Yoshiura - Secretário Municipal de lnfraestrutura Urbana e Presidente do Conselho Administrativo 

da EMURC, Dr. Matheus Silva Souza - Subprocurador Geral do Município, Sr. Marcos Antônio de 

Miranda Ferreira - Secretário Municipal de Trabalho, Renda e Desenvolvimento Econômico, Sr. 

Jonas Souza Sala - Secretário Municipal de Finanças, o Sr. Antônio Ricardo Pereira dos Santos - 

Vereador indicado pela Câmara de Vereadores, também se fizeram presentes Dr. Danilo Santos 

Rocha —Assessor Jurídico da EMURC e o Sr. Márcio Rogério Santana do Prado - Controle Interno 

- EMURC. 

O Assessor Jurídico da EMURC, Dr. Danilo Santos Rocha, iniciou a reunião cumprimentando a 

todos e informou a ausência, por motivos de saúde de parente próximo, do Diretor Presidente da 

EMURC Sr. Diêgo Gomes, cabendo a ele o andamento da reunião. Explicou que, em razão de falta 

de quórum a reunião do mês anterior não aconteceu. 

A primeira pauta tratada por Dr. Danilo Santos, foi sobre as obras em andamento, designou a 

palavra a Diretora Técnica da EMURC, Srta. Viviane Moreira para que explanasse aos membros do 

conselho sobre o assunto. 

Sob posse da palavra, a primeira obra citada pela Srta. Viviane Moreira, foi a finalização das obras 

na praça Dão Barros e meio-fio e sarjeta em José Gonçalves. Informou que deu início às obras no 

Bairro Alto do Panorama, com assentamento dos tubos de drenagem. As obras no Batuque 

também se iniciaram, onde já foi feito o rebaixamento da rede e iniciado a terraplanagem. A obra 

de revitalização do Cristo de Mário Cravo foi iniciada, em que já foi executado algumas demolições 

e já está sendo colocado meio-fio e passeio. Foi iniciado a laje na cabine de imprensa no Estádio 

Edvaldo Flores. Relatou que na Escola Mozart Tanajura está sendo realizado a parte de 

telhamento e carpintaria, pois precisará trocar toda a madeira do telhado. Sobre as obras na Av. 

Olívia Flores, informou que já terminou o assentamento de meio-fio e dentro dos próximos dias 

finalizará as rampas de acesso e o piso tátil, além do asfaltamento da ciclovia e recapeamento. 

Terminou sua fala sobre a obra em São Sebastião, em que pese foi concluída a terraplanagem e 

iniciado o meio-fio. 

A segunda pauta tratada por Dr. Danilo Santos, foi sobre a substituição, a pedido do Vereador 

Valdemir Dias, na composição do conselho pelo Vereador Antônio Ricardo Pereira dos Santos. 
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Na terceira pauta, Dr. Danilo Santos, informou que na próxima semana haverá uma reunião do 

conselho fiscal para acompanhamento das contas no último trimestre e que está aguardando o 

julgamento final das contas de 2021 pelo Tribunal de Contas. 

O Sr. Jonas Sala, Secretário Municipal de Finanças, solicitou a palavra para parabenizar o esforço 

da EMURC em se voltar também para execução de obras na iniciativa privada como fonte de 

receita. 

O vereador Sr. Ricardo Pereira, solicitou a palavra e agradeceu pelas boas vindas e informou que 

está disponível para somar e ajudar com a EMURC, pois conhece das dificuldades da empresa, 

mas que torce pelo melhor e pela continuidade da Empresa. 
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